

Die Hintergründe der **Lambada-Tragödie**

Vor Amok-Fahrt Frau vergewaltigt?

Sascha C. lässt sich gerne mit schönen Brasilianerinnen abbilden.

Von Viktor Dammann, Antonia Sell

Mit mehr als 60 km/h rast Sascha C.* (25) am Freitag früh um 5.30 Uhr auf der Zürcher Langstrasse in die Lambada Bar. Mit tragischen Folgen: Alexander G.* (†39), der vor der Bar steht, wird vom Chrysler erfasst, er stirbt. Ein 21-Jähriger liegt noch im Koma (BLICK berichtete).

Was hat den Gelegenheits-Barkeeper aus Schönenwerd SO zur Amokfahrt getrieben, war er volltrunken auf der Flucht?

«Die Auseinandersetzung wird derzeit untersucht.»

Staatsanwalt Daniel Nussbaumer

Sascha C. soll nur Minuten zuvor die Barfrau Katja B.* (38) brutal zusammengeschlagen haben. Nachdem er die gebürtige Brasilianerin in einer Wohnung

über der Elite Bar – seinem gelegentlichen Arbeitsort – vergewaltigt hat?

BLICK weiss: Die Frau zeigte ihren Peiniger bei der Polizei wegen Körperverletzung und Vergewaltigung an. Ein Beamter hatte die Frau nach deren Einlieferung im Spital besucht.

Katja B. hatte massive Kopfverletzungen erlitten und ist noch immer in Spitalpflege.

Der zuständige Staatsanwalt Daniel Nussbaumer will nur soviel dazu sagen. «Diese Auseinandersetzung wird derzeit genau untersucht.»

Ein Milieu-Insider wird deutlicher: «Die beiden haben sich auf der Strasse getroffen. Danach soll Sascha die Frau in die Wohnung seines Chefs genommen haben.» Dort sei es zum Streit gekommen. **Sascha C. habe der Frau mehrmals mit einer Stahlrute auf den Kopf gedroschen. «Die ganze Wohnung war voller Blut.»**



Saschas Chrysler 300M krachte in die Lambada Bar, quetschte ein Opfer tot.

Dies passt zur Beobachtung von Sedar (24), Geschäftsführer der New Tropical Bar. Er hatte am Freitagmorgen kurz nach fünf Uhr in der Bar zusammengeändert. «Plötzlich hämmerte eine blutüberströmte Frau verzweifelt gegen die Scheibe»,

erzählte er BLICK. «Sie hatte eine grosse Kopfwunde. Die Frau sagte, sie sei von Sascha zusammengeschlagen worden.»

Es ist nicht das erste Mal, dass gegen Sascha C. ermittelt wird. 2009 rückte die Poli-

zei in seine damalige Latino Bar Royale in Schönenwerd aus. Weil er eine Serviertochter verprügelt hatte.

Wegen der Amok-Fahrt in die Lambada Bar wurde Sascha C. gestern vom Haftgericht in U-Haft gesetzt. *Namen bekannt

Junger Mann vom Zug erfasst und getötet

Pratteln BL – Beim Bahnübergang Mühleweg in Pratteln wurde gestern, kurz vor 10 Uhr morgens, ein Mann (25) getötet. Offenbar wollte er trotz geschlossener Barriere die Geleise überqueren und wurde vom Zug nach Liestal erfasst und weggeschleudert. Er erlag noch an der Unfallstelle seinen schweren Verletzungen.

Wohnung brennt aus, alle sind wohlauf

Unterberg SZ – In einer Wohnung in einem Mehrfamilienhaus in Unterberg brach gestern Morgen Feuer aus. Laut Polizei wurde der starke Rauch um 10 Uhr bemerkt. Die Bewohner konnten das Gebäude rechtzeitig verlassen, die Feuerwehrleute die Flammen rasch löschen. Die Wohnung ist aber nicht mehr bewohnbar. Die Brandursache wird noch untersucht.

20 Kilo afrikanisches Khat beschlagnahmt

Zürich – Die Zürcher Stadtpolizei hat gestern Vormittag im Zürcher Kreis 5 in zwei Wohnungen 20 Kilogramm der nordafrikanischen Aufputzdroge Khat sichergestellt. Fünf Somalier (23 bis 33) sind festgenommen worden. Die Ermittler kontrollierten auf einen Tipp aus der Bevölkerung hin die beiden Wohnungen. Die Verhafteten haben sich nun wegen Drogenhandels zu verantworten.

Autofahrer bemerkt Fussgänger zu spät

Aadorf TG – Am Montagabend wurde in Aadorf ein Fussgänger (54) von einem Auto erfasst und verletzt. Der Mann war auf einer Verbindungsstrasse unterwegs. Der Autofahrer (19) bemerkte ihn zu spät. Der Verletzte ist im Spital.

Euro Millions

14 27 36 42 46 8 11
Der Jackpot füllt sich! Kein Spieler tippte 5 + 2 Richtige. Am Freitag gehts deshalb um 41 Millionen Franken.
Alle Angaben ohne Gewähr

Wildpark-Emil

Im Tierpark nimmt Emil Plaschy verletzte Wildtiere auf.



Im Recht reicht nicht!

Emil Plaschy (58) hätte eigentlich Grund zur Freude. Das Bundesgericht hat ihm recht gegeben. Sein Tierpark Waldmatten in Leuk-Susten VS sei keineswegs illegal erstellt (BLICK berichtete).

Die obersten Richter entschieden: In Plaschys Park, wo der Hilfswildhüter verletzte Wildtiere aufnimmt, sei nur ein kleines Stück im Wald unrechtmässig. Ein Fehler der Gemeinde, die ihm die Bewilligung fälschlicherweise erteilte.

Genau da fängt das Problem an. **«Jetzt muss ich die Gemeinde einklagen, damit sie den Wald auszäunt und danach einen Teil des restlichen Geheges aufforstet»**, sagt Plaschy. «Dann können die Tiere arbeitsrecht gehalten werden.»

Der Walliser reichte das Dossier beim Be-

zirksgericht Leuk ein. Und erhielt eine unerfreuliche Antwort. **«Mich hat fast der Schlag getroffen. Ich soll 16 000 Franken Gerichtsgebühren vorauszahlen! Mehr als ich fürs Bundesgericht bezahlen musste.»**

Seit neun Jahren kämpft Plaschy für seinen Park. «Ich bezahle alles aus meinem eigenen Sack und mit Hilfe von Gönnern.»

Der ewige Rechtsstreit geht nicht nur ins Geld. «Für die Gesundheit ist es katastrophal», so Plaschy. «Mein Traum vom Tierpark gebe ich nicht auf. Eher sterbe ich.»



Emil Plaschy kümmert sich um jedes einzelne Tier.

Mario Gertschen

Angstschrei vom Himmel

Schangnau BE – Ein 39-jähriger Gleitschirmpilot ist am Montag in der Region Schangnau abgestürzt und ums Leben gekommen. Er war auf der Marbachegg zu seinem Flug gestartet. Kurz nach

16 Uhr hörte ein Landwirt im Marchmoos laute Rufe aus der Luft. Der Bauer begab sich auf eine Anhöhe, da entdeckte er den Gleitschirm und den leblosen Körper des abgestürzten Piloten.

BLICK-Girl Tapsuda gesteht

«Ich bin bi»

Dunkle Haare, sinnlicher Blick: Tapsuda (18) aus Altstätten SG war gestern unser Star des Tages. «Ich musste die Bilder zweimal anschauen», schwärmt die Servicefachangestellte. «Ich kann gar nicht glauben, dass ich das bin!» Unser BLICK-Girl vom Montag ist eine aussergewöhnliche Frau. «Ich bin bisexuell», erklärt Tapsuda. Ihre ersten sexuellen Erfahrungen machte sie mit Frauen. Mit 15 hatte sie aber einen Jungen als festen Freund. «Mit 16 bin ich von ihm

schwanger geworden.» Tapsudas Tochter Johanna ist jetzt zwei und ihr ganzer Stolz. «Mein Ex-Freund und ich kümmern uns gemeinsam um sie.» Sucht die Single-Frau denn einen Mann oder eine Frau? «Ich finde Frauenkörper erotischer als Männer», sagt Tapsuda. «Für eine Beziehung suche ich aber eigentlich einen Mann.» Ihr schwebt eine Dreiecksbeziehung vor. «Ich würde zur Beziehung gern eine Frau dazunehmen. Das wäre doch für alle sehr schön.»



Foto: Shane Wilkinson

«Ich finde Frauenkörper erotischer», sagt Tapsuda.

